

La Coronada vibra de nuevo con "La Roja".

Escrito por Ángela Calvo Blázquez
Jueves, 05 de Julio de 2012 21:21



Desde las ocho de la tarde del pasado domingo, un numeroso grupo de aficionados se fue concentrando en la Casa de la Cultura, cedida por el Ayuntamiento de la localidad, para ver juntos la gran final de la Eurocopa que nuestra selección se disputaba contra la de Italia. Tras el brillante partido que iba ofreciendo España, la victoria estaba garantizada y toda la Casa de la Cultura saltaba de alegría al sentir el triunfo tan cerca.

Una vez terminó el partido, todos desfilaron en coche por las calles del pueblo ondeando nuestra bandera, y al son de pitidos y ¡¡España!!....¡¡España!! La Fuente (como ya es tradición) fue el destino final para seguir compartiendo la alegría hasta bien entrada la madrugada.